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Anfrage in der Fragestunde der SPD 
 
 
Mit Lots:innen die Digitalisierung voranbringen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie viele Veranstaltungen (aufgeteilt nach Seminaren, Workshops, 
Präsentationen und weiteren Veranstaltungen) wurden seit 2019 durch die 
Digitallots:innen organisiert, wie viele Unternehmen (separiert nach Branchen) 
haben die Digitallots:innen (unabhängig von den benannten Veranstaltungen) 
seit 2019 direkt beraten und in welcher Höhe wurden (finanzielle) Fördermittel 
für Maßnahmen zur Digitalisierung in den Unternehmen bereitgehalten (Fokus 
bitte auf: FEI-Förderung, Bremen DIGITAL, Digitalisierung und Arbeit 4.0, 
unternehmensWert:Mensch, Innovationsberatungsdienste und 
innovationsunterstützende Dienstleistungen (IDL) und Digitaler ReStart) und 
wie viele Fördermittel haben die Unternehmen tatsächlich abgerufen? 
 

2. Welche Kriterien nutzt der Senat, um den Erfolg der Digitalisierungsprojekte und 
-förderungen im Generellen zu beurteilen, wie beurteilt der Senat den Erfolg der 
Digitallots:innen und welches Verbesserungspotential sieht der Senat bei den 
Digitallots:innen? 
 

3. Wie beurteilt der Senat das niedersächsische Konzept der 
Transformationslotsen? 
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